

**CHAVANNES-LE-VEYRON** Inauguration La déchetterie de Chavannes sert également aux habitants de Mauraz. Ainsi quelque 180 personnes en jouissent dorénavant. Cent habitants des deux villages se sont rendus à l'inauguration de samedi dernier, une fête de famille en quelque sorte...

# La déchetterie «familiale» inaugurée

**BERNARD PERRIN**

Samedi dernier, par un temps radieux, la Municipalité de Chavannes avait donné rendez-vous à sa population ainsi qu'à celle de Mauraz pour fêter l'ouverture de sa déchetterie communale.

Celle-ci, située dans une ancienne gravière à proximité du Veyron, est équipée pour recevoir les déchets des 130 habitants du village. Une dizaine de tris différents sont à disposition selon les normes en vigueur. Il est fini le temps où l'on stockait chez soi ou dans le village avec trois ramassages annuels!

Et comme les gens de Chavannes sont généreux, ils ont consenti à ouvrir leur déchetterie à ceux du petit village de Mauraz, soit à sa cinquantaine d'habitants. Bon voisinage incite et quelquefois oblige!

Comme toute réalisation publique, la création de cet emplacement pris du temps. Le projet était dans l'air depuis une dizaine d'années et les travaux ont débuté l'été dernier. Outre les traditionnelles bennes à déchets, un couvert a été aménagé.

Les finitions ont été effectuées par une équipe de bénévoles avec du bois de la commune. Comme la déchetterie sera ouverte le samedi matin (et le

**Dans son allocution, le municipal Jean-Louis Steffen a relevé l'absence d'oppositions sur place et dans les services de l'Etat.**

mercredi enfin d'après-midi à la belle saison), ce sera le lieu idéal pour prendre l'apéritif.

Ce sont plus de cent personnes, dont certaines venues de Mauraz à pied et même avec des ânes, qui ont convergé sur place pour participer à cette inauguration. André Horisberger, syndic de Chavannes, a fait couper le ruban rouge par une charmante fillette puis les convives ont partagé le verre de l'amitié et une excellente soupe aux pois préparée avec dextérité par deux jeunes Vermisseaux (c'est ainsi qu'on surnomme les habitants de Chavannes!).

Dans son allocution, Jean-Louis



Le ruban symbolique est prêt à être coupé. Une fillette a assumé pleinement cette responsabilité. PHOTOS: BERNARD PERRIN



Gaston Rochat à l'œuvre.



Luc Emmanuel et Jean Baptiste préposés à la soupe aux pois.

Steffen, municipal qui a conduit le projet à bon port, s'est plu à relever d'une part l'absence d'oppositions sur place et dans les services de l'Etat. D'autre part, il a remercié la popula-

tion qui a accordé sa confiance et a même collaboré, pour quelques-uns, à la réalisation de cette déchetterie.

Et comme souvent dans les petites communes où les gens se connais-

sent, c'est un travail d'équipe, voire de famille. Pendant que les fils étaient à pied d'œuvre, le père municipal venait voir l'avancement du chantier et le grand-père, retraité des chemins de

fer, apportait les 9 heures!

Le dicton «pour vivre heureux, vivons cachés» ne s'appliquerait-il pas à ce village discret des bords du Veyron? ■



Tous là, même les ânes.



André Horisberger, syndic de Chavannes-le-Veyron, et Reto Zehnder, syndic de Mauraz.



Un site bien aménagé.



Belle ambiance sous la cantine.